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Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 1

Nr.: A 17/0285-01
Status: öffentlich

Datum: 31.03.2017

Geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen im Bereich "Hölterhöhe 

47-49"

Antrag der CDU-Fraktion für die Sitzung der BV 1 am 27.04.2017

Beratungsfolge
Status Gremium
 Ö Bezirksvertretung 1

Beschlussvorschlag:
Die CDU-Fraktion beantragt:
Die Verwaltung wird gebeten, Vorschläge für geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen im 
Bereich „Hölterhöhe 47-49“ zu machen und der Bezirksvertretung 1 zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Sachverhalt:
Einige Anwohner im Bereich „Hölterhöhe 47-49“ haben sich darüber beklagt, dass mit zum 
Teil deutlich überhöhten Geschwindigkeiten diese Straße befahren wird. Hinzu kommt, dass 
diese Straße offenbar auch verstärkt als Abkürzung zur Hölterschule - von der 
Zeppelinstraße aus - genutzt wird. Die Straße Hölterhöhe ist in diesem Bereich 
unübersichtlich und hat nur einen äußerst schmalen Gehweg. 

Hansgeorg Schiemer                                     Arnold Fessen
- Fraktionsvorsitzender BV1-Fraktion -            - Bezirksbürgermeister BV 1 -


